

¡ATENCIÓN INVESTIGADORES E INVESTIGADORAS! SE LANZA EL IV PREMIO #HILANDOCIENCIA PARA RECONOCER LA DIVULGACIÓN CIENTÍFICA EN IBEROAMÉRICA

- Del 25 de agosto al 15 de septiembre estarán abiertas las inscripciones para participar de este concurso que reconocerá con premios de hasta 1.500 dólares a los hilos de divulgación científica con mayor número de *me gusta* en la red social X (antes Twitter).
- Podrán participar personas investigadoras de los 23 países miembros de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).
- Esta edición priorizará los hilos sobre investigaciones destinados a contribuir contra el cambio climático.

Madrid, 25 de agosto de 2025 – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) ha abierto la convocatoria de la cuarta edición del **Premio #HilandoCiencia**, un certamen que busca impulsar la divulgación científica en la región a través de las redes sociales. Las inscripciones estarán disponibles desde hoy, **25 de agosto, hasta el 15 de septiembre**, y podrá realizarse [a través de este formulario](#).

El premio está dirigido a **personas investigadoras de los [23 países miembros de la OEI](#)**, quienes podrán participar publicando un hilo de hasta diez tuits en el que expliquen, en español o portugués, y de manera comprensible y atractiva, un tema vinculado con sus investigaciones. Esta edición dará especial prioridad a aquellas investigaciones que aporten soluciones o conocimiento frente al **cambio climático**, uno de los grandes desafíos globales de la actualidad.

Para concursar, los y las participantes deberán inscribirse previamente en [el formulario](#) habilitado por la organización e incluir el *hashtag* **#HilandoCiencia2025** en el hilo presentado. Solo se contabilizarán los “me gusta” del primer tuit, que serán la base para seleccionar a las personas ganadoras. Asimismo, no está permitido el uso de fotos o videos, aunque sí de gifs e iconos, y todos los contenidos deberán estar científicamente fundamentados y alineados con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible**.

Los premios contarán con el siguiente reconocimiento económico:

- **Primer premio:** 1.500 USD

CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 4382 (134) - (+34) 681 318 734

- **Segundo premio:** 1.000 USD
- **Tercer premio:** 500 USD

La ceremonia de premiación se celebrará el **26 de septiembre de 2025**, en el marco de la inauguración de la **Noche Iberoamericana de I@s Investigador@s**, evento retransmitido desde Paraguay —país anfitrión en esta edición—. La [Noche Iberoamericana de I@s Investigador@s](#) es una iniciativa de divulgación científica de la OEI en la que, en sus cinco años de edición, han participado más de 1000 investigadores e investigadoras y que forma parte de la [Noche Europea de los Investigadores](#) que reúne a más de 350 ciudades en torno a la ciencia y la investigación..

Esta cuarta edición del **Premio #HilandoCiencia 2025** se desarrolla dentro del proyecto europeo [Energytran](#), de cooperación científica para la transición energética entre Europa y América Latina y el Caribe, coordinado por la OEI, y también cuenta con la colaboración de **Nova Ciencia** como medio aliado.

Con esta iniciativa, la OEI sigue apostando por impulsar la **divulgación de la ciencia y el trabajo de la comunidad investigadora iberoamericana**, acercando sus aportes a la ciudadanía y promoviendo nuevas vocaciones científicas a lo largo de toda la región.

- [Accede aquí a las bases de la 4ª edición del premio #HilandoCiencia.](#)

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 600 proyectos y 300 convenios de cooperación activos por año en promedio, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos cinco años.

CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 4382 (134) - (+34) 681 318 734